

Handelskammer sagt Ja zu Autobahnen und Efas

Abstimmungen Die Aargauische Industrie- und Handelskammer hat für den 24. November die Parolen gefasst. Der Wirtschaftsverband sagt gemäss Mitteilung klar Ja zum Nationalstrassen-Ausbauschnitt. «Damit die verstopften Strassen für die Wirtschaft nicht zum Bremsklotz werden, müssen die Autobahnen endlich ausgebaut werden», wird Direktor Beat Bechtold zitiert. Die zweite Vorlage betrifft die Gesundheitsversorgung, die AIHK empfiehlt ein Ja zur einheitlichen Finanzierung von ambulanten und stationären Leistungen im Bereich der Akutversorgung (Efas). Die heutige Finanzierung führe zu einem Ungleichgewicht zu Gunsten der teureren stationären Behandlungen, so Bechtold. Bei den zwei nationalen Vorlagen zu Gesetzesänderungen im Mietrecht sowie der kantonalen Volksinitiative zum Stimmrechtsalter 16 verzichtet die Handelskammer auf die Herausgabe einer Parole. (fan)